

2024-05-08

¿Dónde y a qué hora ver el último 'round' entre Brugada, Chertorivski y Taboada?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/donde-ver-tercer-debate-cdmx-brugada-taboada-y-chertorivski-horario>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha establecido los estatutos para la organización del tercer y último debate por Jefatura de Gobierno, diálogo que contará con las participaciones de los tres aspirantes:

Clara Brugada, abanderada de la alianza "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México"; Santiago Taboada, de la coalición "Va X la Ciudad de México"; y Salomón Chertorivski, partidario de Movimiento Ciudadano.

Por ello, el IECM ha dado a conocer fechas y horarios donde se podrá visualizar la última edición del debate 'chilango' rumbo a las elecciones del próximo 2 de junio, y aquí te diremos dónde y a qué hora verlo.

¿Cuándo será el segundo debate de la Ciudad de México?

El órgano electoral capitalino y los representantes de los partidos políticos han designado la celebración de este tercer encuentro por la Jefatura de Gobierno para el domingo 12 de mayo.

Al igual que la primera y segunda edición, ambos diálogos contarán con un tiempo de 90 minutos y cada candidatura tendrá 25 minutos para exponer sus propuestas, el debate dará inicio en un horario de 20:00 horas.

Sin embargo el IECM a informado que el formato del ultimo encuentro entre las tres fuerzas políticas cambiará, por lo que este será el orden de temas e intervenciones:

Las candidaturas dirigirán un mensaje inicial con duración de dos minutos.

Un niño formulará una pregunta vinculada al tema "Seguridad y Justicia"; cada candidatura tendrá un minuto para responder.

Las personas candidatas abordarán el tema "Seguridad y Justicia", con un mensaje de apertura, bolsa de tiempo y conclusión.

Una niña formulará una pregunta vinculada al tema "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano"; cada candidatura tendrá un minuto para responder.

Las personas candidatas abordarán el tema "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano", con un mensaje de apertura, bolsa de tiempo y conclusión.

El mensaje final de cada persona debatiente durará dos minutos.

¿Dónde ver el tercer debate por Jefatura de Gobierno?

El encuentro se podrá seguir a través MILENIO y de distintos medios de comunicación, radio, televisión, sitios de internet y plataformas digitales, además de las redes sociales oficiales del IECM.

Cabe recordar que el IECM, en colaboración con la Comisión de Derechos Humanos y el Tribunal Electoral,

ambos de la capital del país, dispondrán una señal exclusiva para que personas con discapacidad auditiva puedan seguir en vivo este tercer Debate entre las personas candidatas a la Jefatura de Gobierno.

¿Cuáles serán los temas del tercer debate por Ciudad de México?

Seguridad y Justicia

Planeación del Desarrollo Inmobiliario y Urbano

¿Quiénes son los moderadores del tercer debate de CdMx?

Previo al tercer debate por la Jefatura de Gobierno, Carolina del Ángel Cruz, presidenta de la comisión de debates del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), dio a conocer que los moderadores serán Pedro Gamboa, conductor de MILENIO televisión, y Luisa Cantú.

CHZ